

# WNI

## Gubernur Al Haris Hadir Meriahkan Kemerdekaan RI Bersama LDII Jambi, Berikan Hadiah Sepeda Listrik

Soni Yoner - [KERINCI.WNI.OR.ID](http://KERINCI.WNI.OR.ID)

Aug 26, 2024 - 15:03



**JAMBI-** Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH hadir ditengah keluarga

besar Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Jambi dalam rangka memeriahkan kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024.

Kegiatan yang dibalut dengan jalan santai dan Bazar yang berlangsung di Wijayapura, Jambi Selatan, Kota Jambi, Minggu (25/08/2024) pagi ini, Gubernur Jambi Al Haris memberikan hadiah sepeda listrik dan 2 unit sepeda santai.

Gubernur Al Haris turut merasa bangga dengan kegiatan yang diselenggarakan LDII Jambi dalam rangka memeriahkan HUT ke-79 Republik Indonesia. Orang nomor satu di Provinsi Jambi tersebut mengatakan bahwa itu adalah sebagai bentuk kecintaan terhadap bangsa dan negara.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga menyampaikan apresiasi kepada LDII yang turut membantu pemerintah membangun bangsa dan mengisi kemerdekaan RI. Dirinya juga berharap kegiatan jalan sehat dan Bazar LDII ini dapat bernilai untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan.

"Tugas kita hari ini adalah mengisi kemerdekaan, saya mengucapkan terima kasih kepada LDII yang ikut memberikan sumbangsuhnya membangun bangsa. Mudah-mudahan ini memberikan sesuatu yang bernilai untuk memperkokoh persatuan kita," sebut Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Ketua DPD LDII Kota Jambi Sukarno menyampaikan terima kasih dan rasa bangga atas kehadiran Gubernur Jambi Al Haris ditengah keluarga besar LDII Jambi.

"Alhamdulillah kami sangat bersyukur dan merasa bangga atas kehadiran Bapak Gubernur. Kita sampaikan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian dari program nasional LDII, LDII Kota Jambi mengadakan jalan santai dan bazar," ujarnya.

Kegiatan jalan santai dan Bazar ini juga dihadiri Ketua DPW LDII Provinsi Jambi Rahmad. Gubernur Al Haris pada moment ini juga mencabut undian berhadiah bagi peserta jalan santai. (Diskominfo Provinsi Jambi/Foto&Video: Erict Sutriedi/\*)